



## Damen des St. Georgs-Orden

Ein europäischer Orden des Hauses Habsburg-Lothringen

---

Geschätzte Damen,

unser Salon Privé nähert sich in großen Schritten und das Programm wird immer konkreter. Die Damen der Komturei Steiermark/Kärnten fungieren als Gastgeber und mein besonderer Dank richtet sich an OD Silvia Wirnsberger, die ein wunderbares Hotel für uns optioniert und ein ausgewogenes Programm zusammengestellt hat. Vielen Dank für Deinen Einsatz und Einbringung Deiner wertvollen Kontakte, liebe Silvia – ich bin mir sicher, dass es ein großartiges Treffen werden wird.

Für eine bessere Planbarkeit möchte ich Euch bereits jetzt die Eckdaten für unser Treffen bekanntgeben.

Termin: 13. – 14. September 2024

Hotel: [Das Katschberg\\*\\*\\*\\*S](#)

Anreise: entweder individuell als Fahrgemeinschaften oder mit dem Zug bis Spittal (hier gibt es allerdings nur zwei Direktverbindungen von Wien um 08:24 – 13:14 Uhr oder um 13:24 - 18:14 Uhr). Kostenloser Shuttle von Spittal ins Hotel.

Programm: 13.09.2024: Anreise und gemeinsames Abendessen im Hotel,  
geselliger Ausklang des Abends

14.09.2024:

- Arbeitsmeeting in englischer Sprache am Vormittag mit Updates aus den Komtureien und den Bereichen der Sonderbeauftragten
- Vortrag zum Jahresthema „Mut zur Verantwortung“ – vorauss. Schwerpunkt Klimaveränderung/-schutz
- Stadtführung und Besuch des PORSCHE Museums in Gmünd (t.b.c.)
- Abreise

Das genaue Programm bekommt Ihr natürlich rechtzeitig bis Mitte August, bis dahin wünsche ich Euch von Herzen einen erholsamen und schönen Sommer!

Mit lieben Grüßen,

Gabriela Stimpfl-Abele

Präsidentin der Damen des St. Georgs-Orden



Dear Dames,

Our Salon Privé is fast approaching and the programme becoming more and more concrete. The Dames of the Commandery of Styria/Carinthia act as host and my special thanks go to OD Silvia Wirnsberger, who optioned a wonderful hotel for us and put together a balanced programme. Thank you very much for your commitment and contribution of your valuable contacts, dear Silvia – I am sure that it will be a great meeting.

For better planning, I would already like to announce the key dates for our meeting.

Date: 13. – 14. September 2024

Hotel: [Das Katschberg\\*\\*\\*\\*S](#)

Arrival: either individually as carpools or by train to Spittal (but there are only two direct connections from Vienna at 08:24 - 13:14 or at 13:24 - 18:14). Free shuttle from Spittal to the hotel

Programme: 13.09.2024: arrival and dinner at the hotel, cozy evening together  
14.09.2024:

- Morning working meeting in English language with updates from the Commanderies and the Special Representatives' areas
- Lecture on the annual theme "Courage to take responsibility" – probably on climate change/protection
- Guided city tour and visit to the PORSCHE museum in Gmünd (t.b.c.)
- Departure

Of course you will receive the exact program by mid-August, until then I wish you a relaxing and beautiful summer!

Kind regards,

Gabriela Stimpfl-Abele  
President of the Dames of St. George